

RÜCKBLICK

SuperCross Biel-Benken 2023,



wieder ein toller Jahrgang

Am Sonntag, 5. Februar 2023, fand bereits zum 13. Mal der SuperCross, die offizielle Kantonale Crossmeisterschaft, bei uns in Biel-Benken statt.

Mit 330 gemeldeten Läuferinnen und Läufer war dieser Jahrgang sehr gut besetzt. Bei feuchten Bodenverhältnissen und zeitweise zusätzlichem Regen wurden beeindruckende Zeiten gelaufen. Zahlreiche Läuferinnen und Läufer des Sportclubs standen auf dem Podest. Bei den Jüngsten (Jahrgang 2016 und jünger) gewann Naveen Kaul vor Elio Leris. Marco Schäfer siegte bei den Jungs in der Kategorie U10 und Chiara Manzetti lief bei den Mädchen mit den Jahrgängen 2012/2013 auf den hervorragenden dritten Platz. Michael Tippanluisa gewann in seiner Kategorie U14 die Silbermedaille. Im Kurzlauf über 3km der Herren beeindruckte Lucas Quain an seinem 25. Geburtstag mit einer Zeit von 12:14,5, was ihm den 7. Rang einbrachte. In der Königsdisziplin, dem 5km Lauf, bescherte Katharina Bochow dem SCBB einen weiteren Kategoriensieg bei den Frauen F40 vor Anita Olah-Erichsen, ebenfalls aus Biel-Benken. Bei den Herren wagte sich nur Thomas Fischer vom SCBB auf die Langdistanz über 6km und schlug sich tapfer gegen eine starke Konkurrenz.



Herzliche Gratulation an alle Läuferinnen und Läufer! Auf der Webseite des Sportclubs www.scbiel-benken.ch stehen neben den gelaufenen Zeiten und den Ranglisten auch zahlreiche tolle Fotos zur Ansicht bereit. Oli Schenk hat mit seinen Bildern die faszinierende Laufatmosphäre super eingefangen. Vielen Dank für seinen grossen Einsatz! Ebenfalls ein grosser Dank geht an die Sponsoren für die grosszügige finanzielle Unterstützung, an die Landbesitzer und -pächter, die das Land für den Anlass dem Sportclub zur Verfügung stellen und an alle Helferinnen und Helfern. Ohne sie wäre dieser Anlass gar nicht möglich. Ziel für nächstes Jahr wird sein, dass noch mehr Biel-Benkemerrinnen und Biel-Benkemer und insbesondere noch mehr SCBB-Mitglieder am Lauf teilnehmen und von vielen Zuschauern lautstark angefeuert werden. Die Stimmung war dieses Jahr ausgesprochen gut!

Das OK freut sich bereits auf die nächste Austragung des SuperCross Biel-Benken 2024 und wünscht allen viel Freude beim Sport und eine verletzungsfreie Saison!

Für das OK SuperCross SC Biel-Benken: **Philipp Olah**